



TENIS

Torneo Interhospitalario de Tenis con la filosofía de la participación

Con la inscripción de más de cien socios y socias, representativos de diecinueve hospitales, se disputa todos los fines de semana y feriados

El sábado 6 de octubre dio inicio el **primer Torneo Interhospitalario de Tenis** con formato de Copa Davis. Organizado en conjunto por la Secretaría de Cultura y Deportes, el área de coordinación de tenis y la Comisión de Residentes, cuenta con la participación de doce equipos en representación de diecinueve de nuestros hospitales -ya que algunos combinan médicos/as de más de una institución- y con más de cien jugadoras y jugadores inscriptos.

“Es un **logro deportivo y social** muy importante que tantos socios de diferentes hospitales se acerquen a jugar y ser parte de nuestras propuestas”, señala el Dr. Francisco Pedrouzo, secretario de Cultura y Deportes de nuestra asociación.

Un torneo para socios y socias

En el torneo, cada equipo tiene garantizado un mínimo de tres series

a jugar. En cada una se disputan un single caballero, uno de damas y un doble mixto. Los encuentros son simultáneos, por lo tanto, cada equipo presenta cuatro jugadores por fecha. Las series se disputan ambos días del fin de semana y también los feriados. “Logramos gestar un torneo que tiene la **filosofía de la participación** de socios en el Polideportivo, la confraternización entre ellos con fines sociales y también la posibilidad de que la actividad deportiva permita que se conozcan entre médicos y médicas de distintos hospitales y a su vez, que quienes comparten lugar de trabajo puedan encontrarse en un ámbito diferente y hermoso como el Polideportivo. Asimismo no pierde el carácter competitivo porque entendemos que la sana competencia hace que todos y todas mejoren su nivel”, explica Marcelo Espinoza, coordinador del Área Tenis de la AMM.

Tenis infantil. Más juego, más aprendizaje

Alumnos de la Escuela de Tenis de nuestro Polideportivo pertenecientes a las categorías de pelota roja (de 7 a 9 años) y naranja (hasta 11 años) participan de una serie de encuentros con el fin de una **competencia formativa y recreativa**, los dos primeros se desarrollaron en Argentinos Juniors y Club Sportivo Italiano. “Agradecemos y felicitamos a todas y a todos los niños que jugaron y se divirtieron en estos torneos interclub, especialmente a Fabricio Bagnato, Rafael Cruz Molina, Joaquín Illiodo Méndez y Dante Caruso Chiesa que tuvieron una destacada actuación”, señala Marcelo Espinoza, coordinador del Área Tenis. El **19 de noviembre** la cita será en nuestro Polideportivo con la presencia de los clubes de la zona.



Alumnos de la Escuela de Tenis Infantil participan en encuentros formativos y recreativos